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新年度がスタートし、20 周走も始まりまし

た。「先生たちも走れば～（気持ちがわかる？）」

という声を耳にすることがありましたが、今

年度は走りに加わる

職員が増え、生徒たち

の走りも更に勢いを

増したように見えま

す。走っている間、「何

も考えていない」などいろいろでしょうが、走りが皆さんの健康に繋がる

ことを願っています。 
 

☆給食試食会  

    ２６日は、第７０回開

校記念マラソン大会、学

級ＰＴＡ、ＰＴＡ総会、

家庭教育学級開級式と、

行事の多い日でしたが、

給食試食会を実施し、５

名の方が生徒と給食をし

てくださいました。どう

も有難うございます。 
 前日から座席配置をしていたので、空いて

いた席に誰が座るのだろうと、楽しみにして

いたことと思います。おかげ様で、温かい雰

囲気の試食会でした。 
 このように、今後もご要望があれば、１食あたり数百円いただ

きますが、柔軟に対応します。また、昨年度、給食センターに伺

ったところ、個人（お一人でも大丈夫です。）、団体のどちらでも

実施できますということでしたので、生徒と一緒に給食をしてみたい方は、遠慮なく、連絡をく

ださい。なお、手続きの都合上、実施したい期日の１５日前（給食センターへの連絡が１０日前

までなので、余裕を持たせていただきました。）までにご連絡ください。一緒に給食をしましょ

う！よろしくお願いします。 
 

☆定期健康診断 

 内科、歯科、耳鼻科、眼科などの健康診断が実施さ

れました。短い期間での書類の提出も有難うございま

した。健康診断の結果は随時、配布しますので、受診

が必要な場合は受診されることをお勧めします。また、受診された場合は、健康診断票への記入

や学校生活での参考にさせていただきますので、学校にお知らせください。 

28 年度 初の走り！ 

片付け方を伝えています 

笑い！なぜでしょう？ 

 



☆スクールソーシャルワーカー 

 今年度もスクールソーシャルワーカーの尾堂由

佳（おどうゆか）先生が、基本毎週火曜日に来校

して、給食も生徒と一緒にしてくださいます。生

徒や職員ともすっかり馴染みになりました。 

文部科学省のホームページによりますと、スクールソーシャルワーカーの職

務内容等という項目に、教育と福祉の両面に関して、専門的な知識・技術を有するとともに、過去

に教育や福祉の分野において、活動経験の実績等がある者とあり、①問題を抱える児童生徒が置か

れた環境への働き掛け、②関係機関等とのネットワークの構築、連携・調整、③学校内におけるチ

ーム体制の構築、支援、④保護者、教職員等に対する支援・相談・情報提供、⑤教職員等への研修

活動 等とあります。お気軽におたずねください。 

 
＜お願い＞ 

４月６日（水）～４月２８日（木）の間、発熱により１人が欠席しま

した。また、学校での健康観察の際に、頭痛、虫さされ、捻挫などの症

状を訴える生徒がいました。 
日に日に日差しが強くなりました。紫外線対策のためだけではありま

せんが、外での活動の際には、帽子をかぶりましょう。 

 
＜生徒の声＞ 
「全然伸びてなかった…」「増えてた…」「見えにくかった…」 

何とな～く、声の調子からはマイナスな印象でし

た。「増えてた…」に関しては、成長したってこと

だよ、と声かけができそうですが、この場合でも、

本人の受け止め方は様々だしなぁと思います。数字

で悲喜こもごもの、皆さんの複雑な心境を思いなが

ら、結果のお知らせを作成しています。 
「むし歯はありましたか？」 

うれしい質問です。自分の状態に関心を持ってくれています。ちなみに、

この質問をしてくれた生徒は、むし歯はありませんでした。定期的に歯医者

さんにも行っているそうです。ぜひ、このまま良い状態を保ってくださいね。

なお、治療結果は、家庭訪問の時に担任の先生から届けていただきましたが、

このように、良い状態の人はそれを保ち、「むし歯などがあります」という

お知らせをもらった人は、早めの治療をお勧めします。 
「わかります、○○さんがけがしないようにですよね」 
「ねぇ、これ何のためにしているかわかる？」に答えてくれた声です。

よく、周りが見えていますね。「じゃあ、誰がやったと思う？」には、？

でしたが、この作製者は、この他にも校内で、こ

れは…と思うところには対処をしています。みな

さん、いくつ気付いていますか？あなたにとって、

「危ないなぁ」と日ごろ思っているところがありましたら、どんどん口に

出してください。きっと、応えてくれる人がいます。 
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